



Von links, oben: Christoph Lausberg, Markus Zolitsch; Unten: Karl-Ernst Overdick (jun.), Dennis Horn.

Foto: Privat

Markus Zolitsch gewinnt mit Nationalmannschaft WM-Bronze

Bei der Anfang Februar 2013 zum ersten Mal ausgetragenen Weltmeisterschaft im Indoor-Kunstflug in Coburg erreichte die deutsche National-Mannschaft einen hervorragenden dritten Platz in der Team-Wertung. Als amtierender Deutscher Meister war der Schifferstadter Markus Zolitsch auch das „Zugpferd“ in seinem Team und hat als einziger Deutscher das Finale der besten 10 in der Einzelwertung erreicht. Zolitsch hat im vergangenen November nach seinem Gewinn der Deutschen Meisterschaft in Baden-Württemberg in einer nachvollziehbaren Euphorie heraus einen Podiumsplatz für die Team-Wertung prognostiziert und genau das ist auch eingetreten.

Wer Markus Zolitsch kennt weiß, dass er als hervorragender Modellflieger mit dem Podiumsplatz bei der Team-WM den obersten im Visier hatte. Allerdings gab es zwei mehr oder weniger unvorhersehbare Tatsachen, die dem Wunschdenken oder der Planung des erfahrenen Piloten einen Strich durch die Rechnung machten. Zum einen waren die jungen Franzosen insgesamt überraschend stark in Erscheinung getreten und des Weiteren, um Silber zu gewinnen, hätte man den Österreicher Gernot Bruckmann mit seinem Team schlagen müssen. Zwischen Deutschland und Österreich lag am Schluss nur ein „Wimpernschlag“ zu ungunsten der deutschen

Mannschaft.

Zur Deutschen Nationalmannschaft gehören noch drei weitere Piloten, die mit verantwortlich waren, diesen großen Erfolg zu erreichen. Dies sind Dennis Horn, Christoph Lausberg und Karl-Ernst Overdick (jun.). Alle vorgenannten Modellflieger kennen Schifferstadt und insbesondere die Wilfried-Dietrich-Halle, in der sie schon als Teilnehmer bei Wall-Halla die Zuschauer mit ihren Darbietungen begeisterten.

Die erste Weltmeisterschaft ist Vergangenheit und in einigen Wochen folgt die Indoor-DM 2013 als neue Herausforderung, bei der man sich wieder für die Deutsche Nationalmannschaft qualifizieren muss. Die Flugmodellbaugruppe Schifferstadt-Assenheim e.V. wünscht allen Teilnehmern eine sportlich-interessante Veranstaltung und darüber hinaus viel Erfolg.

Torloses Lokalderby

DJK-SV Phönix B 1 - JFV Ganerb 2012 0:0 (0:0)

Viel hatten sich beide Teams im Nachbarschaftsduell vorgenommen. So richtig zufrieden konnte aber kein Team sein. Die Gastgeber hatten den besseren Start und kamen schon in der Anfangsphase dem Führungstreffer sehr nah. Doch mit zunehmender Spielzeit verlor Phönix den Spielfluss und

stellten Gäste stark. Zahlreiche Freistöße konnten die Gäste nicht zum Torerfolg nutzen. Nach dem Pausentee wurden die Phönixler aktiver und kamen zu zahlreichen Torchancen, die aber nicht genutzt werden konnten. Am Ende eines frostigen Nachmittages aber ein Ergebnis mit dem beide Mannschaften leben müssen und können

Sportkegeln

2. Bundesliga Süd - Männer
GH/GW Sandhausen -
SG Schifferstadt

5593:5017

1. Rheinland-Pfalzliga - Frauen
1. SKC Damen -
SG Mainz/Essenheim

2612:2582

Klar

30:13 gege

Der TV Handball-P den SC Bob geschlossen sehr deutlich gerung im A Otterstätter schauen mi

Schifferst Gäste blieben, weil d langsam und teidigten. N gerte sich de legte die Ba Nach dem 1 schon alles.

Nach Wi Einheimisc bei und kam mehr in Ge folg war m

Her

29:25 in I

Der TV S Handball-A den wichtig gesichert. V digten die F (17:10) ihre sehr zufriede sich TVS-C

Schiffers glänzende gab die Sc aber die Sp 7:9 mit. Ge mannscha Torsteher D kes einen / ein großer die Gäste r griffspiel.

In Durch 12:20. Ab seine Linie mehr zielhofen vert

Heiß

JSG DJK

Mit ei schaftslais zwungen lang der S Mannsch auf den S Sascha K in den Tra che zuvor habe mar tatsächlich wohl die als auch d Einsätze ten sich wurden ei